



Le SNUipp-FSU 85

à

Monsieur le Directeur Académique
des Services de l'Éducation Nationale
de la Vendée

La Roche sur Yon, le mercredi 16 mai 2012

Objet : communication avec les délégués du personnel.

Monsieur le Directeur Académique,

Mardi 15 mai à 11 heures 11, vous avez transmis par I-Prof et par la messagerie professionnelle le projet d'affectation à chacun des 615 participants au mouvement. Les représentants des personnels ont, pour leur part, reçu les documents à 15 heures 04...

Alors même que vous vous étiez engagé dans de nouvelles procédures de communication pour une meilleure réussite de cette importante phase de gestion des personnels, vous avez fait le choix de la communication plus que celui du sérieux et du respect de votre parole.

Il nous semblait que vous aviez compris les erreurs faites par votre prédécesseur qui avait totalement discrédité le travail de vos services et qui avait mis en difficulté les personnels administratifs eux-mêmes. Il semble qu'il n'en est rien. La confiance se construit par les actes, vous en avez manqué l'occasion.

De plus, votre décision intervient symboliquement à un moment où le rôle des « corps intermédiaires » est mis en avant.

Nous prenons acte de votre appel téléphonique de ce jour, au cours duquel vous avez regretté votre précipitation. Nous prenons également note de votre volonté de ne pas voir cette situation se reproduire, en proposant de nouvelles modalités à discuter lors de la prochaine CAPD.

Veuillez recevoir, Monsieur le Directeur Académique, l'expression de nos sentiments respectueux.

Pour le SNUipp-FSU Vendée,
Jean-Jacques BOBIN, *Pierre CAMINADE*,



Co-secrétaire départementaux